

25/10/2014

## **Montbenoît Sortie bisontine pour les Amis de l'abbaye**



Les bénévoles récompensés de leur travail.

La traditionnelle sortie de fin d'année a permis de remercier les membres bénévoles de l'association et les guides pour le travail effectué.

Après une visite de la cathédrale Saint-Jean de Besançon puis de l'Horloge astronomique, un repas convivial au restaurant a clos la journée.

La prochaine activité sera un concert de chorales le 30 novembre prochain, à 16 h, à l'abbaye. Les bénéfices seront affectés à la restauration des bâtiments.